

Courrier de la Mayenne  
Jeudi 16 juin 2022

## MAYENNE. Sensibilisation aux Handicaps



*Divers ateliers étaient proposés pour sensibiliser les passants au handicap.*

Samedi 11 juin, sur la place Clemenceau à Mayenne, se tenait une matinée de sensibilisation aux handicaps. Sur une esplanade aux pavés colorés, un public de tout âge s'anime autour d'ateliers de décoration, de mise en situation et de débat autour de la place du handicap et de la maladie au sein de notre société.

À la suite d'un brunch citoyen organisé sur la cale de Mayenne par les Possibles en 2021, Alain Nicoux, conseiller municipal délégué en charge du handicap, en partenariat avec diverses associations, avait invité les Mayennais à prendre la parole dans la lutte contre l'indifférence et l'isolement. C'est ainsi qu'est née cette matinée, placée sous les signes de l'information et de la mise en relation. Des projets futurs verront le jour dans l'idée d'aller à la rencontre de la population et de mettre en œuvre une politique sociale tournée vers l'inclusion.